

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan data dan fakta yang telah diperoleh sebelumnya mengenai penyakit diare dan pengobatan secara herbal, maka diperlukan cara untuk memperkenalkan obat herbal sebagai salah satu cara pengobatan alternatif dalam mengatasi penyakit diare yang juga dapat berfungsi sebagai salah satu langkah pertolongan pertama.

Dalam hal ini, maka dibuatlah sebuah buku yang berisikan data-data mengenai jenis-jenis tanaman herbal yang dapat digunakan untuk mengobati penyakit diare. Langkah ini digunakan agar segala informasi mengenai tanaman tersebut dapat disampaikan dan dipahami oleh masyarakat. Selain itu, hal ini dilakukan dengan tujuan untuk memperkenalkan kepada masyarakat bahwa ada banyak jenis tanaman yang dapat digunakan sebagai pengobatan herbal terutama untuk penyakit diare.

Dengan banyaknya data yang ada mengenai jenis tanaman herbal untuk mengobati diare maka, buku menjadi salah satu media yang efektif untuk menyampaikan informasi yang ada. Dan dengan tampilan yang variatif, buku yang dibuat tidak akan terlihat monoton, terlebih dengan adanya pembagian jenis tanaman kedalam kelompok-kelompok yang dapat memudahkan untuk dibaca. Karena itu diharapkan masyarakat dapat menerima informasi yang ada sehingga nantinya tidak takut lagi untuk mengonsumsi obat herbal ketika terkena penyakit, khususnya penyakit diare.

5.2 Saran

Berdasarkan analisis yang telah dilakukan pada kesimpulan, maka penulis ingin memberikan beberapa masukan dan saran yang dapat berguna dalam pembuatan buku, yaitu melakukan riset dan pencarian data yang validitasnya terjamin, sehingga informasi yang disampaikan tidak salah dan dapat digunakan secara maksimal oleh pembaca dan masyarakat umum lainnya.

Selain itu dalam memasarkan sebuah buku diperlukan media-media promosi yang berguna untuk memperkenalkan buku baru yang telah diterbitkan. Hal ini digunakan agar masyarakat tertarik untuk mendapatkan informasi yang memang mereka perlukan. Selain itu, masyarakat juga dapat memahami secara lebih mendetail mengenai obat-obat herbal yang ada di masyarakat dan dapat digunakan secara tepat.